

GranadaDigital

Lunes, 14 de Marzo de 2011, 10:11

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Cultura](#) | [Granada](#)

El perfil de los asistentes son jóvenes aficionados al manga de entre 14 y 25 años

El Salón del Cómic de Granada podría superar las 30.000 visitas en su 16ª edición

Domingo, 13/03/11 15:48

Recomendar

4 personas recomiendan esto.

1

Marta Eulalia Martín

La decimosexta edición del Salón Internacional del Cómic de Granada “podría superar las 30.000 visitas”, según Antonio González, uno de los organizadores del evento, que reúne a todo tipo de público pero en especial “a jóvenes aficionados al manga de entre 14 y 25 años”, asegura González.

- [Francis Porcel, 10 años entre cómics](#)



Foto: MEM

Desde el pasado jueves 10 y hasta este domingo, la Feria de Muestras de Armilla acoge un año más el [Salón del Cómic de Granada](#). Hasta allí se desplazan aficionados a este género. “Tiene su público por lugares de toda España”, asegura Abelardo Mercader, de Aleta Ediciones, quien añade que “hay gente que viene a buscar directamente lo que quiere y si no lo tenemos, le indicamos que acudan a nuestra página web”.

Durante el pasado viernes “estuvo la cosa flojilla”, pero durante la jornada del pasado sábado, “casi tenías que ir dándote codazos con la gente para poder pasar”, afirma Mercader, quien vende en su stand tebeos americanos, italianos, de superhéroes y clásicos policíacos, entre otros.

Entre las diferentes tiendas especializadas en cómics que están presentes en el salón, se encuentra un stand de ABFénix Distribuciones. Miguel Ángel Díaz está ayudando al encargado de esta tienda online. “Estamos contentos con la respuesta que estamos teniendo por parte de los asistentes”, declara Díaz, quien considera que durante el sábado “hemos recibido más visitas, más afluencia de gente. Algunos vinieron el viernes para mirar lo que querían y el sábado vinieron más decididos a comprar”. Los libros de manga son los más vendidos en este puesto, donde hay ofertas desde dos euros y “es lo que más se está llevando la gente”, concluye Díaz.

Según González, en el salón “hay muy buen ambiente y la gente está participando, como cada año, sobre todo durante el sábado”. Además, sostiene que “suelen asistir jóvenes aficionados al cómic, que se disfrazan y participan en todas las actividades”, es decir, en las exposiciones, talleres, conferencias, proyecciones, torneos, firmas de libros y en los concursos, como el karaoke o el de Cosplay, donde participan individualmente o en grupo mediante una actuación en el escenario.

DISFRACES

Goku y Mutenroshi de Dragon Ball, Link del videojuego ‘Legend of Zelda’, Naruto, Doraemon, Jack Skeleton, los X-Men, Joker, Game boys y hasta Blasa, personaje creado por José Mota, y un Nolotil estuvieron presentes en el salón. Algunos de ellos ofrecían abrazos a cambio de regalos.

Como novedad de esta edición, el [Salón del Cómic](#) también acogió el pasado sábado por la noche un concierto “muy original, que creemos que no se ha hecho en el resto de Andalucía”, según González. En el concierto de Arte de Polar participaron los autores del cómic dibujando en directo mientras una pianista daba un concierto de música contemporánea y se proyectaba un videoarte.

En cuanto a la próxima edición del salón, González declara que “todavía es un poco prematuro porque normalmente empezamos a plantearnos cosas cuando se acaba una edición. Hay alguna idea en cuanto a exposiciones y autores, pero no lo tenemos muy claro”, comenta.

STANDS E INVITADOS

Además de varios stands de diferentes comercios especializados en tebeos, videojuegos, complementos y abalorios, tanto tiendas virtuales como físicas –Raccoom Games, archivocero.net, Época distribuciones, Norma Editorial, Flash Librería Joven, además de las ya citadas, entre otras-, la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, la Escuela de Arte de Granada, la Escuela de Artes y Oficios y el Área de Juventud del Ayuntamiento también estuvieron presentes en el salón con sus respectivos puestos.

El dibujante Carlos Pacheco, Kim –miembro fundador de ‘El Jueves’, Miguel Gallardo –colaborador de ‘La Vanguardia’ y ‘Fotografmas’-, el dibujante e ilustrador Paco Roca, autor de la exposición ‘El invierno del dibujante’, que se expone con motivo del salón, así como Antonio Altarriba –guionista de historietas que actuó en el espectáculo ‘El arte de volar’- han participado en el salón, entre otras personalidades relacionadas con el mundo del cómic.

La clausura del Salón Internacional del Cómic de Granada será este domingo a las 20:00 horas.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscribeme